



## "¡Me utilizaste!": Adrián Rubalcava revela razones por las que renuncia al PRI

Tras dar a conocer que el panista Santiago Taboada será el abanderado del Frente Amplio por México en la capital del país, el aspirante a la candidatura a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Adrián Rubalcava, anunció su salida del Partido Revolucionario Institucional y explicó las razones por las que había tomado la decisión.

"Nos quejábamos de lo que pasó en Morena, se argumentaba que en la alianza había democracia y aquí está pasando exactamente lo mismo".

En conferencia de prensa, acusó a las dirigencias nacionales del PRI, PAN y PRD de designar al abanderado por acuerdo cupular y no por el método que ya habían pactado y a cambio le ofrecieron una senaduría, la cual rechazó.

Arremetió contra el líder nacional priísta, Alejandro Moreno, quien le informó vía whatsApp, sobre dicha determinación.

"El presidente Alejandro Moreno tuvo la atención de mandarme un whatsApp para decirme que lamentablemente no había podido seguir luchando para que yo encabezara la propuesta en la Ciudad de México, que se había hecho una serie de mediciones y que habían llegado a una serie de acuerdos para la ciudad.

"Tuvimos una conversación el presidente Alejandro Moreno y yo, por teléfono, en donde lo que caracterizó esa conversación fue mi reclamo fuerte y posteriormente, como hay personas que no les gusta que se les diga lo que es la realidad y al manifestarle mi sentir, se llenó de insultos la llamada, de agresiones y señalamientos que desde mi punto de vista son muy delicados".

De acuerdo con el alcalde con licencia de Cuajimalpa, Alito le dijo que Xóchitl Gálvez estaba presionando para sacar a la brevedad al candidato del Frente, pero que la panista le respondió que ella no estaba metiendo las manos, que era un tema de los partidos. Rubalcava lamentó que lo hayan sacado del proceso interno cuando las encuestas lo colocan en primer lugar y que es un hombre con las manos limpias y sin señalamientos y que al PRI le aporta una gran cantidad de votos.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/renuncia-al-pri-de-adrian-rubalcava-aspirante-revela-razones>